

Rotary Connects The World



半田南ロータリークラブ

●創立: 1980.2.12 ●認証: 1980.2.25

■会長/近藤 敏通 ■幹事/河合 英樹 ■例会/毎週火曜日 半田商工会議所
愛知県半田市銀座本町1の1(半田商工会議所内) TEL.(0569)21-0324 FAX.(0569)23-4546

2019-2020

●司 会	S.A.A 榊原 邦彦君
●ソングリーダー	榊原 邦彦君
●ロータリーソング	「我等の生業」
●今月の歌	「故郷の空」
●ピアノ	中田 美由紀さん
●ゲスト	米山奨学生 スレイン チャンディーさん ダブラトブ ハサン君

ロータリー情報



卓 話 山本 慎治君
演 題 「米山奨学委員会について」



卓 話 米山奨学生 ダブラトブ ハサン君
演 題 「自己紹介」



卓 話 米山奨学生 スレイン チャンディーさん
演 題 「2年間を振り返って」



次回の例会

第1880回例会 ガバナー公式訪問
9月24日(火) 於:雁宿ホール



第9回 会長挨拶

2019/09/10

半田南ロータリークラブ会長 近藤敏通

『フェーン現象』

昨日の9月9日は、外出するとワイシャツがじりじりとやけるような暑さを感じました。暑いというより「熱い」と表現した方が良いくらいでした。桑名で昨日の全国最高気温の37.9℃を記録したそうです。名古屋の観測史上最高気温が38℃というのですから、この暑さが身にこたえるのは無理もないことでしょう。名古屋地方気象台によると台風15号の通過に伴い、台風に向かって北西の風が吹き込み山地を超すことでフェーン現象が起きた（日経夕刊11面）、と説明されています。しかし今回と同じような西高東低の気圧配置で吹く伊吹おろしや鈴鹿おろしが、逆に身を切るように冷たいのは何故だろうか不思議に思います。とにかく今は早く涼しくなってくれないか切に願います。

さて、先週も話しましたように9月3日（火）の前回の例会の前に、40周年特別記念事業として半田市役所で、子ども食堂6事業所へ寄付金10万円と半田南ロータリークラブネーム入りエプロン100枚の贈呈式を、岡戸委員長をはじめ鈴木さん川澄さん松林さんとともに行いました。9月7日（土）にはやなべっ子食堂の活動に参加してまいりました。当クラブからは岡戸さん、榎原邦彦さん、伊藤さんも御一緒させて頂きました。子供たち20名位と、近くのお住まいの方で家庭菜園でとれた野菜を寄付してくださる澤さんや、学習塾経営をされている方や半田市役所の方も参加されておられました。

子供たちがボランティアの女性のもとでそれぞれの年齢に応じて配膳や後片付けし、年齢の大きな子が小さな子の世話を焼く様子を見ていると、子ども食堂の事業は大変有意義なものであると感じました。また相当な手間を掛けて食事の準備をされるボランティアの方々には本当に頭が下がる思いがします。

この意義ある子ども食堂の活動を、今後どのように支援をしていくのか戦略委員会を通じて検討していくことになると思います。皆様の知恵を是非出して頂けるようお願いします。

なお、40周年委員会の方々からは子ども食堂の活動を広く知つてもらうために、半田市に協力する形で講演会またはシンポジウムを開催することや40周年記念事業に事業者を招待し式典に出席してもらうことが計画されています。よろしくお願いします。